

► **Mazières-en-Gâtine.** « Une vie de femme au XX^e siècle » en avant-première



Anne, Françoise, Marylène et Michelle ont fait la lecture aux résidents de l'Ehpad de La Ménardière.

Régulièrement, les dames bénévoles de la bibliothèque municipale de Mazières-en-Gâtine se retrouvent à l'Établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes (Ehpad) du château de La Ménardière, pour faire la lecture aux résidents.

Des souvenirs

Lundi, Anne, Marylène, Françoise et Michelle sont venues lire, en avant-première, des extraits du dernier livre « Une vie de femme au XX^e siècle » de Suzanne Bontems, qui sortira en septembre prochain.

À 95 ans, Suzanne Bontems, écrivain, deux-sévrienne, évoque cette fois-ci la vie de la femme au XX^e siècle, ses souvenirs d'adolescence, son mariage, un rappel de ce qui s'est passé au siècle dernier, les inventions, les années folles, de la coiffe traditionnelle aux cheveux courts, la guerre, les notables du village...

Une heure de lecture sur différents thèmes, de souvenirs, notamment à l'évocation de la moujhasse et de discussions.